



学校と地域と 家庭との懸け橋

豊橋・つつじが丘小PTA

つつじが丘小学校は開校24年めの豊橋市では新しい学校です。わたしたちPTAは地域と学校と家庭との懸け橋となるため「明るく、楽しく、参加しやすい活動」をモットーに、役員と常任委員、学年委員を中心に日々活動をしています。

PTA主催の行事にはバザーと資源回収、マラソン大会後の豚汁作りがあります。バザーと同時開催のゲームコーナーでは輪投げやダーツ、ヨーヨー釣りなど、役員のアイディ



バザーと同時開催のゲームコーナーは、子どもたちに大人気。

早朝からの豚汁作りは男性役員の腕の見せどころ。



アと創意工夫で毎年大盛況。子どもたちは笑顔で長蛇の列をつくります。

また、マラソン大会後の豚汁作りは、前日に役員が具材を切ります。当日早朝から男性役員が大鍋に湯を沸かし、具材の煮込み・味つけを行います。慣れない作業に苦戦しますが、子どもたちの「おいしい」「おかわり！」のうれしい反応に疲れも忘れて感無量です。

この大成功はボランティアさんや歴代の役員、地域のかたがたの協力と支えがあったからこそだと思います。今後も地域と学校と家庭の懸け橋となれるよう全力で取り組んでいきます。



「おいしい！」子どもたちのかわいい笑顔が活力になっています。

DATA》 所在地 ● 豊橋市佐藤五丁目16の1 児童数 ● 578人 周辺環境 ● 豊橋市の東部に位置する。校区を東西に走るメイン道路には商業施設や企業が建ち並び、11の公園や遊歩道が整備されている。地域をはじめ、多くのかたがたが子どもたちを見守っている。

